

# Mahasiswa PKL Agroekoteknologi Unimal Ikuti Penanaman Perdana Kelapa Sawit di PTPN IV Kebun Laras



Mahasiswa PKL Agroekoteknologi Unimal Ikuti Penanaman Perdana Kelapa Sawit di PTPN IV Kebun Laras. Foto: ist

**UNIMALNEWS | Simalungun** - Mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi, Jurusan Budidaya Pertanian Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh mengikuti Praktek kerja Lapangan (PKL) di PT. Perkebunan Nusantara IV Kebun Laras Kecamatan Bandar Hulan, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, Selasa, (2/8/2022).

Mahasiswa dari kelompok PKL ini adalah Trouzieri Dewa Akbar Damanik, Habibullah, Muhamad Faizal, Indra Aqil, Frisilia Zuvanka, Mardiana Pertiwi, Rani Hamelia Putri, dan Widya Ramadil. Mahasiswa tersebut terdiri dari tiga konsentrasi yakni Agronomi, Ilmu Tanah dan Hama Penyakit Tanaman yang dibimbing oleh Dr Hafifah, dan Dr Ir. Rd. Selvy Handayani. Pada konsentrasi Ilmu Tanah adalah Dr Ir Halim Akbar dan Dr Ir Yusra. Sedangkan untuk konsentrasi Hama Penyakit Tanaman dosen pembimbingnya adalah Hendrival MSi.

Salah seorang mahasiswa PKL, Habibullah mengatakan, mahasiswa PKL juga turut melakukan tanam ulang kelapa sawit dengan cara membuat lubang tanam terlebih dahulu, lalu dilakukan pemberian pupuk Dolomit dengan disebarkan secara merata kedalam lubang tanam tersebut.

“Kami juga melanjutkan dengan menaburkan pupuk Russell Fertilizer kedalam lubang tanam. Setelah itu masukkan bibit kelapa sawit yang sudah siap tanam kedalam lubang tanam dan lakukan pemerataan dengan memasukkan tanah kedalam lubang tanam tersebut. Dan diakhiri dengan pemberian pupuk Greemy Z di sekitar piringan tanaman kelapa sawit,” katanya.

Habibullah juga berharap agar kegiatan ini dapat menambah pengetahuan serta wawasan tentang tanam ulang kelapa sawit dan dapat menjadikan PTPN IV Kebun Laras menjadi perusahaan yang sukses dan dikenal di Indonesia bahkan ke jenjang Internasional.

“Acara ini merupakan kegiatan yang dilakukan di Afdeling I sebagai peresmian penanaman ulang pada lahan replanting yang ada di PTPN IV Kebun Laras dan dimulai dengan tanam perdana kelapa sawit dan dihadiri oleh setiap perwakilan PTPN yang ada di Sumatera Utara,” ungkap Habibullah.

Kegiatan tersebut diresmikan langsung oleh Manajer PTPN 4 Kebun Laras, Suprianto. Dalam kesempatan tersebut disampaikan bahwa dengan diadakannya tanaman perdana di Afdeling 1 diharapkan terjadinya pertumbuhan yang baik dan lancarnya perkembangan tanaman kelapa sawit tanpa adanya hambatan pada PTPN IV Kebun Laras Sumatera Utara.

“Kegiatan replanting ini membutuhkan biaya yang besar sehingga diharapkan dapat memperoleh hasil yang sesuai dan melebihi target yang diinginkan,” katanya.

Asisten kepala afdeling 1 PTPN IV Kebun Laras, Syahrial Damanik SP menyampaikan, kegiatan tersebut diharapkan dapat menghasilkan produksi yang optimal dan menjadi contoh untuk seluruh perkebunan kelapa sawit di Indonesia.

“Kami berharap agar tanaman kelapa sawit ini menjadi tanaman jagung dan tanaman homogen. Dan diharapkan agar tanaman tersebut terhindar dari hama dan penyakit serta mencapai hasil produksi yang optimal,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 04 August 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),